

M. Louis Berlinguet est originaire de la ville de Québec au Canada. Biochimiste et éducateur, il est vice-président de la recherche à l'Université du Québec et président de l'Institut national de la recherche scientifique du Québec. Il appartient au sous-comité France-Québec pour la recherche en science et en technologie, au Comité des Bourses et Subventions du Conseil national de Recherches du Canada ainsi qu'au bureau de direction de l'Institut de microbiologie et d'hygiène, depuis 1972 et de l'Association des universités et collèges du Canada, depuis 1973. M. Berlinguet est l'auteur de nombreuses études biochimiques des protéines et du cancer. Il siège au Conseil des Gouverneurs du Centre de Recherches pour le Développement International depuis 1970.